



*Asociación Profesional de Corredores de Seguros*

La Asociación Profesional de Corredores y Corredurías de Seguros “APROCOR”, fundada el 29 de Octubre de 2014, con sede en Bilbao y compuesta actualmente por 11 Corredurías, incluye entre sus requisitos de incorporación, la obligatoriedad de acreditarse con el Certificado de Calidad QSIM. Es por este hecho, por el que hoy podemos decir que es la primera asociación a nivel nacional en la que todos sus integrantes cuentan con esta certificación.

Su presidente, Juan Carlos ECHEVARRÍA SADA, apunta que, para la Asociación, el hecho de que un evaluador externo verifique los procesos de gestión y el cumplimiento de los requisitos legales de la Actividad, son una garantía de confianza tanto para la integración de un corredor en la joven agrupación vasca, como de cara a las relaciones Profesionales con las Entidades Aseguradoras y Empresas del sector con las que colaboran; y sobre todo para el Cliente, aunque aún no exista la suficiente Formación Social en materia de Seguros y mucho menos de lo que significa QSIM.

El motivo de elegir el Certificado de Calidad QSIM como requisito de entrada, fue adoptado por la seriedad y garantía/confianza que representa en sí mismo, así como por el hecho de estar avalado por el Consejo General de los Colegios de Mediadores de Seguros y por las principales Entidades Aseguradoras a nivel Nacional; y a partir de ahí trabajar dentro de unas Normas en todos los ámbitos, necesarios para el Desarrollo Empresarial de sus Socios en un ambiente de Honestidad y Confianza.

Los próximos hitos a conseguir son la incorporación de Nuevos Socios para dar un salto cuantitativo importante y la creación de una Página WEB que posicione a la Asociación en la red.

